
LA PAROLE AUX PARENTS 

Quand le maximum est fait pour l’apprentissage et le plaisir des enfants… 

Conseil d’école maternelle Le petit prince 

3 -ème trimestre 2024-2025 

Rappel : Un compte rendu officiel est mis à disposition des parents par le 

directeur d’école (format papier sur demande). 

Conseil d’école n°3 du 11/06/2025 

Présents : 

La Mairie : Mmes Boidin , Baron 

Les enseignantes : Mmes Brechon , Mousserin , Gouilloud, et Fournier 

Les représentants de parents d’élèves : Mme Jacquier,Mme Benezet,Mme Gros et Mme   

           Collineau        

Email de contact de la FCPE : fcpe26140@gmail.com 

 

Information globale de la part de la direction de l’école 

-87 élèves : 27 PS - 34 MS - 26 GS 

-En prévision la répartition des nouvelles classes sera communiquée aux parents APRES l’été 
soit 2jours avant la rentrée, elle sera affichée aux portes en semaine puis enlever ensuite le 
week-end. Il n’est pas prévu une communication par mail. 

-1er juillet : visite de l’école avec 2 groupes, visites des classes et remise du nouveau livret aux 
futurs parents 

-Retour de l’évaluation de l’école qui a eu lieu cette année dans le but d’améliorer la qualité de 
l’apprentissage et dans une volonté de réussite éducative. L’évaluation et son compte rendu 
concerne plusieurs écoles (primaire et 1 maternelle) afin de mettre en place des projets 
pédagogique. 

• Axe de travail 1 : Développer une culture commune autour de l’explicitation 
• Axe de travail 2 : Renforcer la dynamique des partenariats au service de la continuité 

éducative 
Vous trouverez en PJ le détail des axes de travail. Un projet pédagogique d’école sera construit 
autour de ce compte rendu et l’année prochaine l’école maternelle travaillera et présentera ce 
projet aux équipes FCPE, projet qui est construit sur plusieurs années (environ ¾ an). 

-Opération 1 fruit à l’école a eu lieu tous les mardis du 6 mai au 11 juin, un fruit est distribué aux 
élèves et c’est un jour très attendu. 



- Spectacle de danse : Stéphanie la danseuse est intervenu sur 9 séances avec les élèves, les 
élèves ont fait des répétitions à la salle des fêtes pour être prêt pour la fête de l’école, merci à la 
commune pour le prêt de la salle des fêtes. 

-GS : Les CP sont venus pour lire des histoires aux GS, visite de l’école élémentaire le lundi 16 
juin et 19 juin, les groupes se sont mélangés, il y a eu des jeux, rencontre avec la maitresse de 
l’année prochaine, temps récré ensemble. 

-Sortie à l’étang pour découvrir la faune et la flore, une classe a été reçue, on leur a fourni des 
épuisettes des loupes pour regarder les insectes et ils sont restés 1H/1H30 avec un intervenant 
Jean-Marc et deux autre pêcheurs, sortie faite dans le cadre d’un projet sur la rivière. 

-Sortie de fin d’année à la Ferme des Marettes qui a eu lieu le 20 juin. Il a fait très chaud ce jour-
là, problème de climatisation dans le car. Pas certain qu’il soit organisé d’autres sorties dans ce 
lieu qui ‘était moyennement adapté à des grands groupes car assez peu d’animaux, le coin pic 
nic manquait d’herbes, en revanche les enfants ont apprécié la chasse aux trésors et ont pris 
plaisirs à déterrer leur pomme de terre qu’ils ont pu ramener chez eux. 

-Sortie au grand parc de Chambaran, très belle journée au frais sous les bois avec un 
intervenant pour une balade commenté en forêt. Balade dans les bois à chercher des indices de 
présence d’animaux dans les bois. Les enfants ont adoré. 

2ème demi-journée balade en forêt avec histoires, les enfants ont ramassé ce qu’ils ont voulu sur 
le chemin et ont fait des œuvres d’art éphémère. Le pic ni a été quelque peu perturbé par les 
chèvres attirés par les casses croutes. 

Sorties financées par le sou des écoles que nous remercions. 

-Lien avec la crèche toujours en continue malgré changement du personnel, la directrice de 
crèche a été changé donc dommage de n’avoir pas la continuité avec la même personne mais 
lien avec la crèche reconduit avec séance de lecture du livre album. Visite des petits de la 
crèche et maternelle qui y va également. 

-SUJET CANTINE : Le problème a été soulevé de la part des équipes enseignantes car il y a 
beaucoup d’enfants qui en fin d’année scolaire ne sont pas autonome et le service en cantine 
est assez difficile. Beaucoup d’enfants ne tiennent pas en place, mangent avec leurs doigts et 
ont du mal à se comporter en collectivité. Nous profitons de ce compte rendu pour informer les 
parents de l’importance de l’éducation dans le vivre ensemble, apprendre à son enfant à rester à 
table, à manger sur une chaise, à utiliser ses couverts etc. afin de pousser les plus petits à vivre 
en collectivité et d’avoir un comportement adapté à ce temps périscolaire. Les parents des 
enfants concernés ont bien été prévenus afin qu’ils aident leur enfant à progresser. 

QUESTIONS DES EQUIPES FCPE 

SUJET 1 : Rapport sur portail Famille 

Souci portail Famille, les conseils d’écoles sont parfois mis avec du délai sur le portail Famille, 
est-ce possible de faire remonter qu’il serait bien si cela pouvait être mis plus rapidement ? 

Question complémentaire :  

-Est-ce que le rapport du conseil d’école est affiché sur les panneaux de l’école ? A quel endroit 
? 



-Est-ce possible qu’on envoie le compte rendu à la directrice, qui si elle a des commentaires 
nous revient, si pas modification possible pour la directrice de faire suivre à la mairie ? 

-Menu de cantine pas forcément à jour et affiché. Avant la date de réservation du jeudi, possible 
d’avoir les menus avant la date fatidique de réservation svp ? 

La direction et la mairie se sont engagés à anticiper dans la mesure du possible afin que les 
parents soient informés les plus en amont. Il arrive que la MFR n’ai pas mis les menus à jour ils 
seront sensibilisés sur l’importance de transmettre les menus. La directrice a accepté et nous la 
remercions de faire suivre le compte rendu directement à la mairie. 

SUJET 2 : Chaleur 

Mail de maman qui s’inquiète car pour savoir est-ce que les casquettes sont bien mis ? Est-ce 
qu’ils boivent suffisamment ? Est-ce qu’il est proposé aux enfants régulièrement de boire ? 

Certains n’ont pas de gourde. Comment est organisé pour les chaleurs ? 

A date une communication a été refaite et affiché pour prévenir des chaleurs. 

Tous les enfants mettent leurs casquettes s’ils en ont une, et l’équipe enseignante propose à 
boire de manière très régulière tout au long de la journée suivant les activités. Les enfants 
peuvent boire aussi à leur demande. Les gourdes sont souvent remplies au cours de la journée 
donc ne pas s’inquiéter si elles reviennent pleines le soir. 

SUJET 3 : Communication Global et sortie scolaire 

Quels sont les sorties scolaires prévues ? Qui sont les accompagnateurs des sorties ? 

Les parents aimeraient avoir plus détails ou de communication exemple danseuse car les 
parents permettent de demander aux enfants et de lancer la discussion. 

CF- sortie expliqué plus haut, concernant la danseuse l’équipe a noté de plus communiqué sur 
les activités. 

SUJET 4 : Livret d’accueil 

Livret d’accueil établit par la FCPE : Tout est OK, et sera donné au moment des visites et des 
portes ouvertes, possible de l’envoyer dans le pack par mail aux parents = réponse oui, ., plus 
possible de mettre le livret sur le portail famille = oui pas de difficulté 

SUJET 5 : Café des parents 

Suite au Succès de la 1ère réunion animé par Julie, des parents demandent à organiser des 
échanges. Proposition d’organiser un café/gouter parents sur la semaine entre le 8 et 12 
septembre. Même date que la maternelle et la primaire, installation possible sous le préau ?  

Permettrait de parler de l’assemblée générale qui a lieu le 16 septembre, de se présenter 
visuellement etc .  

Validation des équipes pédagogiques, autorisation de se mettre sous le préau. 

La FCPE organisera une communication pour envoyer aux parents 

SUJET 6 : Remerciement sur l’année globale 



La FCPE souhaite remercier et apporter notre soutien à l’ensemble des équipes scolaires pour 
l’année écoulée et leur investissement auprès des enfants qui peuvent parfois être difficiles. 

Votre patience et votre professionnalisme font une réelle différence dans leur parcours scolaire 
mais aussi personnel et la FCPE vous fait part de ses remerciements. 

Nous conseillons de bien communiquer avec les parents en cas de problématiques éventuelles 
mais également au quotidien. Les conseils et recommandations sont les bienvenus. 

 

................................................................................................................................................... 

La FCPE est là pour vous représenter et vous aider ! N’hésitez pas à nous solliciter ! En cas 

de difficultés et/ou d’isolement, les parents sont invités à se rapprocher des représentants de 

la FCPE qui peuvent sans jugement les soutenir, les conseiller et les orienter, le cas échéant, 

vers des structures compétentes pour les aider. 

Merci à tous et continuons !! Nous terminerons ce petit journal par des remerciements à tous 

les parents bénévoles du Sou des Ecoles, à notre municipalité, aux employés municipaux, 

aux élus et bien sûr à tout le corps enseignant. Nous vous rappelons également qu'il est 

important, pour nos enfants, que chaque parent se mobilise, à sa façon, pour faire vivre 

l'école et permettre à nos enfants de s'épanouir à l'école... Les enfants ont besoin de votre 

présence pour les sorties (gymnase, piscine...) et les manifestations organisées par le sou 

des écoles. En attendant, vos parents représentants sont à votre disposition pour répondre à 

vos questions. Une boite aux lettres est à votre disposition à l’entrée de chaque école et 

vous pouvez par ailleurs déposer vos messages : fcpe26140@gmail.com 

 

 


